

STEIN auf STEIN

Ob ein kleines Spielzeug, ein Aufbewahrungsregal mit Boxen, Utensilien für die Küche, eine komplette Sitzecke oder notwendige Hardware wie Fenster, Türen, Böden, Elektrik und vieles mehr – jedes Detail hat seinen Preis.

Und mit jeder Spende kommen wir einen kleinen oder großen Schritt bei der Verwirklichung dieses Projektes weiter.

Stein auf Stein – dank Ihrer Hilfe.



Möchten Sie MEHR ERFAHREN?



Ihre Ansprechpartnerin

Frederike Ludwig-Lück

Geschäftsführerin

Tel.: 0511 554 778-5

E-Mail: krebskranke-kinder-hannover@t-online.de

Verein für krebskranke Kinder Hannover e.V.

Medizinische Hochschule Hannover

Carl-Neuberg-Str. 2 – D 305

30625 Hannover

Krebskranke Kinder brauchen besonders die Nähe ihrer Familie. Helfen Sie mit Ihrer Spende, ein Elternhaus zu errichten, das für Eltern bequem zu Fuß von der Kinderkrebstation der MHH erreichbar ist.

WIR DANKEN IHNEN
VON HERZEN.

JETZT
SPENDEN!



VEREIN FÜR KREBSKRANKE
KINDER HANNOVER E.V.

NÄHE-SPENDEN.DE

Deutsche Bank

IBAN: DE24 2507 0070 0030 4030 07



VEREIN FÜR KREBSKRANKE
KINDER HANNOVER E.V.

NÄHE SPENDEN

WIR
BAUEN
EIN
ELTERN
HAUS



STELLEN SIE SICH VOR,
Ihr Kind hat Krebs – und Sie
könnten nicht bei ihm sein ...



JEDE Spende zählt!

Die betroffenen Familien brauchen dringend Entlastung. Ihnen kostenlosen Wohnraum für die Zeit des Klinikaufenthaltes zur Verfügung zu stellen, ist eine Hilfe, die wir zusammen leisten können:

Im Herbst 2025 starten wir den Bau des neuen Elternhauses. Helfen Sie uns bei der Verwirklichung – Ihre Spende zählt!

Lassen Sie uns gemeinsam einen Ort schaffen, an dem die Familien Kraft schöpfen, sich austauschen und auch mal zurückziehen können.

JEDER kann helfen!

Wenn Kinder an Krebs erkranken, ist das für die Familie ein großer Schock. Umfassende Untersuchungen und eine oft monatelange Behandlung auf der Kinderkrebstation stehen an. In dieser Notsituation ist es besonders wichtig, den Familien eine Unterkunft zu stellen, die die Nähe zum Kind sicherstellt.

Aus diesem Grund bauen wir ein Elternhaus auf dem Gelände der Medizinischen Hochschule Hannover. Bei diesem Projekt kann jeder helfen – **wir sind auf Ihre Spenden angewiesen.**



„Der Bau dieses Elternhauses ist uns als Verein schon seit langem ein Herzensprojekt. Wir möchten den betroffenen Familien in dieser schwierigen und belastenden Phase ein zweites Zuhause auf Zeit schaffen, weil die unmittelbare Nähe zu einem kranken Kind unverzichtbar ist.“


Anke Mayer, Vorsitzende des Vereins